

## 浜加積地区の主な提言等と回答要旨（H28春に開催の「市長と語る会」で）

提言等の項目	H28に開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①防災講演会	今年の防災講演会の時期はいつごろか。 できれば、年に1~2回、開催してほしい。	今年度は、今のところ予定はありませんが、もし開催することになればご案内いたします。 次回開催の際には、原子炉事故とは何かも含めた防災に関する講演を、子どもたちにも行いたいと考えています。
②街灯のLED化	市では、町内におけるLED街灯の新設については全額補助があるが、既存の街灯のLED化に補助は無いと聞いている。 町内では、いずれ蛍光灯が生産されなくなるかもしれない、既存の街灯のLED化が重要だと考えており、今後、長期的に補助を検討いただけないか。	今のところ、既存の街灯についての補助はありませんが、前向きに検討します。
③海浜公園	海浜公園で、公園利用者がパークゴルフをしていた。 ゴルフ禁止看板も立っており、これでは誰のための公園か分からぬので指導してほしい。	ゴルフについては禁止としていますが、パークゴルフについては特に禁止はしていません。 ただし、子どもが遊ぶ際など、他の利用者がいる場合はご遠慮いただくよう立て看板でも表示しています。 今後も見回り等により、公園の利用方法によっては指導したいと考えています。
④県道格上げ	北野・滑川インター線は、北野までは県道で、北野から大掛までは市道のままであるため、大型車は市道の前で国道へ入って行き、通勤時の渋滞を招く要因となっている。 市道箇所を県道に格上げいただき、安田と大掛の工業団地をその県道で往来できるようにしてほしい。	大型車を通過させる方法の1つとして、ご提言のとおり北野から大掛までの市道部分を県道に格上げがあります。 引き続き県に働きかけます。
⑤駅前	滑川駅前、中滑川駅前は市の玄関口だが、長らく発展が無い。 このことについて市は具体的にどのような考えをもっているのか。	両駅前については、市営駅前住宅跡地、農協跡地も含め、市の都市計画マスタープランではにぎわい創出のエリアとなっています。 また、駅前住宅、藤井歯科の取り壊しもこれからですので、まずは解体を進めながらその後の利活用について皆さんのご意見をお聞きしたいと考えています。 なお、今年度は利活用に係る調査費を予算化しましたので、できるだけ早く方向付けをして、皆さんにお示ししたいと思います。

## 浜加積地区の主な提言等と回答要旨 (H28春に開催の「市長と語る会」で)

提言等の項目	H28に開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑥人口増減	配布資料について、各市町村の人口増減数しか載っていない。何人いた人口がどのような増減があって何人になりましたというものを示してほしい。	ご意見はもっともであり、今後はそのようにします。 なお、平成26年10月1日現在の市の人口は33,196人、そこから自然減91名、社会減63名、計154名の減となり、平成27年10月1日現在の人口が33,042人となっています。(外国人含まず)
⑦陸砂利	陸砂利について、現在の状況を聞かせてほしい。	安田工業団地第4期の工事箇所の真ん中にも違法に採掘されているところがあり、資産価値を落としているところです。 陸砂利の採掘は現実に障害がでており、影響があつてからでは遅きに失します。 今まで、滑川市内では掘られ過ぎており、今止めないと取り返しがつきません。 また、県議も調査していますし、県も調査しています。
⑧コミュニティバス	児童館前にコミュニティバスは留まるのか。	市のコミュニティバスにおいては、蓑輪ルートに「児童館前」というバス停を新設しました。 また、「大日室山」及び「小森」ルートは「泉ヶ丘」が児童館から一番最寄りのバス停ですが、名称を「泉ヶ丘・児童館前」に変更します。
⑨行田公園と児童館	行田公園と児童館を結んだ教育を何か考えているか。	お互いの長所を生かせるよう、できれば公園と児童館を行き来できるようにし、自然に触れ合える場、例えばビオトープ等が考えられますので、皆さんのご意見もお聞きしながら検討していきます。 また、旧児童館前にある遊具やSLの移設をどうするか、また、外で遊べる場をというご意見もありますので、児童館を利用する子どもたちにも意見も聞きながら、全体的な流れ、連携を作っていくたいと考えています。
⑩タラソピア	営業時間が短縮されるとの事だが、利用客の4分の1が午後5時以降の利用であり、また、平均利用時間は2時間程度であるので、午後3時以降の利用者に影響することが懸念される。 施設内から見える夕日がきれいなこともあります、毎日でなくても良いので、営業時間の延長を検討してほしい。	毎日ではありませんが、時間延長できるか検討しています。 タラソピアはホタルイカと並ぶ本市の重要な資源と考えておりますので、この施設をどのように利活用や発信をしていくか、健康福祉の観点からも検討します。
⑪道の駅トイレ	道の駅にあるトイレが、デザインを優先したためか、天井部分が空いているので、雨天時に濡れる上、冬季間は寒い。 市外の方も多く利用されるので、市の車の玄関口にふさわしいよう整備してほしい。	道の駅自体は県が整備し、市で管理をしておりますので、現地の実態を確認して、県に伝えます。